



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

## ALCALDÍA TLALPAN

# Ejecutados

KARLA RIVAS

**Par de hombres recibió lluvia de plomo por gente relacionada con la delincuencia organizada**

**E**n calles de la colonia Tepetlica El Alto 3 de Mayo en la alcaldía Tlalpan dos sujetos de 32 y 42 años respectivamente fueron ejecutados a balazos por criminales que tras efectuar el crimen huyeron del sitio por lo que ya son buscados por las autoridades.

Por la forma en que ocurrió este doble crimen, los encargados de las investigaciones presumen que se trata de una agresión directa cometida por gente relacionada con la delincuencia organizada; sin embargo, las pesquisas continúan a fin de aclarar este nuevo hecho de violencia en la Ciudad de México.

Vecinos de la calle Primera Cerrada de Esfuerzo en su esquina con Esfuerzo dieron a conocer que fue cerca de las 05:00 horas de la madrugada que una serie de detonaciones, por lo que dieron aviso a las autoridades.



**Uno de los sujetos quedó tendido en la calle sobre un charco de sangre /FOTOS: LUIS A. BARRERA**

Hasta el lugar se dio una movilización de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para verificar la

emergencia, quienes encontraron a un hombre tendido en la calle sobre un charco de sangre y a otro más a bordo

**Curiosos** mencionaron que a uno de los fallecidos le apodaban "El Quique", sin embargo, no lo conocían bien

de un vehículo Volkswagen Jetta rojo, ambos con lesiones por disparo de arma de fuego.

Una ambulancia adscrita a la emergencia arribó para que paramédicos pudieran brindar los primeros auxilios a ambas víctimas que se hallaban inconscientes y cubiertas de sangre, pero nada pudieron hacer pues las balas que hicieron blanco en sus cuerpos ya les habían arrebatado la vida.

Uniformados resguardaron el perímetro para evitar que la escena del crimen fuera contaminada por habitantes que trataban de reconocer a los dos hombres ya sin vida.

Curiosos mencionaron que a uno de los ahora occisos le decían "El Quique", sin embargo, no lo conocían bien.

Policías de Investigación trataron de obtener información de los vecinos que les ayudará a dar con los presuntos responsables de cometer el asesinato, pero nadie pudo describirlos.

Personal de Investigación Forense y Servicios Periciales recolectó al menos 17 casquillos percutidos en la zona y realizó el traslado de los cadáveres al anfiteatro correspondiente donde continuarán las investigaciones para dar con el paradero de los homicidas.

## Matan a dos hombres a balazos en la alcaldía Tlalpan

KARLA RIVAS | LA PRENSA

En calles de la colonia Tepetlica El Alto 3 de mayo en la alcaldía Tlalpan, dos sujetos de 32 y 42 años respectivamente, fueron ejecutados a balazos.

Vecinos de la calle Primera Cerrada de Esfuerzo en su esquina con Esfuerzo dieron a conocer que fue cerca de las 05:00 horas de la madrugada que hubo una serie de detonaciones, por lo que dieron aviso a las autoridades.

Hasta el lugar se dio una movilización de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para verificar la emergencia, quienes encontraron a un hombre tendido a media calle sobre un charco de sangre y a otro más a bordo de un vehículo Volkswagen Jetta rojo, ambos con lesiones por disparo de arma de fuego.

Una ambulancia adscrita a la emergencia, arribó para que paramédicos pudieran brindar los primeros auxilios a ambas víctimas que se hallaban cubiertas de sangre, pero nada pudieron hacer pues las balas que hicieron blanco en sus cuerpos ya les habían arrebatado la vida.

Curiosos mencionaron que a uno de los ahora occisos le decían *El Quique*, sin embargo, no lo conocían bien.

Personal de Investigación Forense y Servicios Periciales recolectó al menos 17 casquillos percutidos en la zona.

## Le meten 17 plomazos a 2 sujetos, en Tlalpan

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Rojo amanecer vivieron vecinos de la colonia Tepeticia El Alto, en la alcaldía Tlalpan, al despertar bajo el estruendo de varias detonaciones de arma de fuego, luego de que dos hombres fueran atacados a balazos.

Los sangrientos aconteci-



FOTOS: JULIO VARGAS

Uno murió dentro del vehículo minutos ocurrieron alrededor de las 6:30 de la mañana en la Cerrada Esfuerzo y calle 3 de

Mayo, donde los habitantes escucharon 17 plomazos y al asomarse por su ventanas vieron a dos hombres malheridos, uno se encontraba dentro de un automóvil color rojo y el otro estaba tirado en la parte trasera del vehículo.

Minutos después acudieron al lugar elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes corroboraron que se trataba de dos hombres, de aproximadamente 32 y 42 años de edad, los cuales presentaban alrededor de 7 disparos cada uno. Hasta el momento no se sabe el motivo de la agresión.

### SAÑA



Las víctimas fueron atacadas con saña lo que hace suponer a la policía que se trató de una venganza

## Por tardarse en entregar su 'cel', rata dispara en la choya a usuario

La semana pasada había sido asaltado en la misma ruta, en calles de Tláhuac

YARA SILVA

Como todas las mañanas desde hace cinco años, Víctor Obed abordó el camión de la ruta 37, que corre de la Colonia Agrícola Metropolitana hacia la estación Constitución de 1917 del Metro. Sin embargo, como sucedió la semana pasada, tres hombres asaltaron a los pasajeros y le dispararon en la cabeza porque se demoró en entregar el celular.

Víctor Obed, de 24 años, trabajaba como afanador en un edificio de la Colonia Lomas de Chapultepec y salía de Tláhuac a las seis de la mañana. Acompañado de su madre, abordó el camión y cuando este circulaba por la Avenida Camino Real San Francisco Tlaltenco tres hombres que usaban sudaderas y llevaban puestas las capuchas amenazaron a los pasajeros con un arma y les exigieron entregar dinero y celulares.

**ATORADO.** Cuando uno de los rateros llegó a su asiento, les exigió entregar sus pertenencias y Víctor tardó un poco en sacar su celular porque el aparato se atoró en su bolsa; el ladrón le disparó en la cabeza y luego

bajó del camión junto con sus cómplices para escapar.

Un policía del sector Zapotitla fue el primero en llegar al sitio del ataque tras el reporte de que una persona había sido herida de bala, encontró el camión detenido en la Calle Acuña de Figueroa, en Tláhuac, subió a la unidad y vio al joven herido.

El oficial pidió una ambulancia para llevar al herido al hospital, pero al ver que tardaba, decidió llevarlo al Hospital Belisario Domínguez a bordo de su patrulla.

Mientras la señora Victoria, madre de la víctima, esperaba que le informaran si su hijo sería trasladado a un hospital de especialidades informó a oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que la semana pasada, en la misma ruta, tres sujetos asaltaron a los pasajeros del camión de la Ruta 37 y atacaron de la misma manera: uno se quedó junto al chofer mientras los otros robaban a los usuarios.

Horas después de su ingreso al hospital, Víctor Obed murió a causa de la herida que le causó el ladrón.

Una cámara captó a tres hombres, uno vestido con chamarra negra con capucha y una mariconera negra; otro con chamarra verde con capucha y pantalón de mezclilla, mientras el tercero llevaba gorra y chamarra negra a las 6:55 de la mañana.

### EL DATO

En la misma Ruta 37, que Víctor usó por cinco años para ir al 'jale', la semana pasada sufrió un atraco similar; las autoridades investigan si se trata de los mismos asaltantes.

Fecha:

27/11/2023

Sección:

Ciudad

Página:

4



### LESIONAN A MUJER AFUERA DEL STC

Una joven de 30 años que caminaba al exterior del Metro Hidalgo resultó con lesiones por arma blanca, luego de que fue agredida por una mujer. En un primer momento, la agresora la había increpado y posteriormente la atacó con una navaja. Aunque elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron al lugar, la atacante, quien huyó en compañía de un hombre, no fue detenida.

Fecha:

27 / 01 / 2023

Sección:

Seguridad

Página:

36



## EN BREVE

### INCENDIO EN IZTAPALAPA DEJA HOMBRE MUERTO

Un hombre murió dentro de su domicilio, luego de que se incendiara en Circuito Franco Valencia, colonia La Polvorilla, en la alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron bomberos y policías quienes desalojaron a 150 vecinos y sofocaron el fuego.

